

Wir sehen, wie die Sonne
langsam untergeht
und erschrecken doch,
wenn es plötzlich dunkel wird.

Zürich, im April 2016

Traurig, aber in liebevoller Erinnerung nehmen wir Abschied von
unserem Bruder, Schwager, Götti, Onkel und Freund

Jean «Hans» Räss

30. Juni 1942 – 5. April 2016

Nach langjähriger Krankheit ist Jean am Dienstagabend friedlich
eingeschlafen.

In stiller Trauer:
Verena und Udo Racine-Räss
Kurt und Edith Räss-Leuzinger
mit Kinder, Partner und Enkelkinder
Annemarie und Alfred Limacher-Räss
mit Kinder, Partner und Enkelkinder

Die Urnenbeisetzung findet am Mittwoch, 20 April 2016 um 14.00 Uhr
im Friedhof Nordheim statt,
anschliessend Abdankung in der Friedhofskapelle.

Traueradresse: Kurt Räss, Vogelsangstrasse 20, 8180 Bülach